



La commune de Betton est adhérente au réseau Ville amie des Aînés depuis 2014 et souhaite aujourd'hui obtenir le label : bien. Mais **quelles actions concrètes sont mises en place concernant les personnes âgées sur la commune ?**

Dans le programme de mandat de 2020, il nous était annoncé la création d'un guide sénior, à ce jour aucun guide existant.

**On nous promettait aussi la construction de logements adaptés aux personnes âgées** à proximité des commerces, services et transports en commun. **Le projet est actuellement complètement absent.**

Quelle politique d'accompagnement du vieillissement est engagée sur la commune quand on sait que la population des plus de 60 ans représente 23% de la population de Betton soit environ 2875 habitants ?

Nous voyons fleurir dans toutes les communes alentours **des résidences adaptées au vieillissement** des aînés ou handicapés. Ces résidences dites intermédiaires qu'elles soient

- à vocation sociale répondant aux ressources définies par les bailleurs sociaux (Type les Foyers, Cdc Habitat ou Agae),
- ou privées pour des personnes aux revenus plus aisés (Type Domitys, Heurus ou Sénioriales),

permettent une transition pour des personnes majoritairement autonomes qui ne peuvent ou n'ont plus envie de vivre seules chez elles et contribuent

- à lutter contre l'isolement,
- favoriser leur confort et santé,
- leur sécurité.

De nouveaux projets d'habitat inclusif tel le village ASSIA à Orgères voient le jour favorisant une mixité entre les personnes âgées, handicapées et le reste de la population.

**Un projet de logement adapté aux séniors est indispensable sur une commune de plus de 12500 habitants.**

Le service d'accompagnement d'aide à domicile (SAAD) de la commune est saturé par les demandes, cette problématique peut-être partiellement réduite grâce à la création de ces résidences.

Seule réponse actuelle pour nos personnes âgées, une semaine bleue nationale soutenue par nos associations qui n'est qu'un **court** moment d'initiatives et un repas des aînés pour les personnes mobiles.

Le label semble loin mais il est accessible Qu'en pensez-vous ?

\*\*\*

**Toujours en 2020, lors des dernières élections municipales,** l'équipe Betton Ensemble s'est engagée à mettre en place une nouvelle gouvernance plus ouverte et participative. Parmi ses promesses : l'organisation de commissions ouvertes et le recours à la concertation citoyenne. Force est de constater que ces engagements n'ont pas été tenus.

Nous sommes convaincus que la participation des citoyens est essentielle pour construire une ville plus juste, plus solidaire et plus durable. C'est pourquoi nous tenons à réaffirmer notre engagement en faveur de la démocratie participative.

Afin de mieux porter vos attentes et vos besoins, nous vous invitons à vous rendre sur notre site internet et à donner votre avis sur les sujets qui vous tiennent à cœur. Dès à présent, retrouvez notre consultation sur l'avenir des hangars Mellet et du parking SNCF <https://osonsbetton.fr/consultation>.

Prochainement une seconde consultation sur les écoles à la suite de l'annonce d'une possible fermeture de classe.

C'est ensemble que nous pouvons construire une ville qui répond aux besoins de tous ses habitants et faire de Betton une ville plus ouverte, plus solidaire et plus durable.

**Alliaume Loïc, Jaouen Nicolas, Lucas Nadège, Sauvaget Erwan,**

**Tancray Béatrice, Tomasi Martine**

[osonsbetton@gmail.com](mailto:osonsbetton@gmail.com)

**@osonsbetton**